



いずみ園便り

105号

2020. 4

あいがとう

発行元 社会福祉法人 出水福祉会 障害者支援センター いずみ園

鹿児島県出水市平和町 95 番地 Tel 0996-63-0120

Fax 0996-68-0130

E-mail izumien@themis.ocn.ne.jp

HP-URL <http://izumien.sakura.ne.jp>



虹夢

例年とは、まったく環境の違う令和2年度が始まりました。

2月中旬頃からの新型コロナ禍の為に年度末から年度初めにかけての園で予定しておりました、多くの行事が自粛せざるを得ない状況になっております。特に例年たくさんのお客様に来ていただいております、「虹のマーケット」に関しましては、常連のお客様やボランティア、関係者の皆様にご催わさずにご心配をおかけいたしました。

園では今後も、現在おこなっております、感染症防止対策を徹底し、また利用者の皆様にもご協力を頂きながら、安心してサービスが提供できるような、体制を続けてまいりたいと思います。

さて、今年度の事業ですが、従来の多機能型の施設体系を維持して、継続B型に四十九名、就労移行に二名、生活介護に七名の計五十八名の利用者の支援をおこなうと共に、共同生活援助事業のグループホーム太陽では五名の利用者ということになります。今号にも紹介されておりますように、利用者や職員にも新たな方も加わり、新鮮な気持ちで新年度を迎えております。

また、就労移行支援を利用されていた吉ヶ島美保さんは、継続B型から就労移行へ移られ、出水市の会計年度任用職員の採用試験に合格され、この4月から事務補佐員として市役所内で仕事をされております。そして山本優斗さんも職場実習を経て、市内のスーパー・トライアルで、商品補充等の部署で同僚の方々に助けていただき、元気に働いておられます。就労定着支援を実施しながら、見守っていききたいと思います。

いずれにしろ、安定した支援の為に今般のコロナウイルスの終息を切に願うところです。

(井上)

①

自治会レクリエーション

二月八日、いずみ園自治会の主催で、レクリエーションを行いました。今回は鶴丸会館での会食とカラオケ大会でした。忙しい日常を忘れ、のんびりと楽しみました。今後もみんなで話し合い、活発な自治会活動になるよう、宜しくお願いします。



カラオケタイム！もりあがってます！



仲良くデュエット♪



すごいちそう！おいそ〜

いずみ園の風景



お花見弁当

四月三日の昼食はお花見弁当を食へました。今年はお花見も自粛モードのため、それぞれが園内の好きな場所に座って、隣の社会福祉協議会の桜の花を窓越しに眺めながら、手作り弁当を美味しくいただきました。
来年はみんなでお花見に行きたいですね。



ここから桜が見えますよ〜



カンパ〜イ！



ぽかぽかテラスではい、チーズ☆



手作りのお弁当、とてもおいしかったです



- 書記 兒島百合恵さん
 会計 濱田友恵さん
 副会長 井上誠一郎さん
 会長 片山秋雄さん
 中園勝子さん

今年度の自治会役員が決定しました。一年間、よろしくお願ひします。

令和二年度 自治会新役員



社会福祉協議会の敷地内の桜の花、とてもきれいでした

理事会・評議員会

三月、理事会・評議員会を開催しました。令和二年
度事業計画及びそれにとりまなう収支予算等を審議して
いただき承認されました。

今年度の役員等は次の方々です。

よろしく願っています。

理事長 宮下 明雄

理事 今村 圭介

々 矢野 ミツ

々 徳田 克郎

々 河野 文昭

業務執行理事 井上 厚志 (施設長)

監事 川中至十真

々 滝本 俊治

評議員 富永 栄二

々 東山 義夫

々 堂前 栄二

々 桑田 俊彦

々 東 裕治

々 伊尻 幸雄

々 宮川 元子

評議員選任・解任委員 濱島 巖 (外部委員)

々 川中 至十真 (監事)

々 川崎 洋一 (事務局)

苦情解決制度第三者委員 大原 郁雄

々 東山 義夫

々 伊尻 幸雄

(敬称略)



グループホーム太陽避難訓練

二月二十日、出水消防署の指導の下、
グループホーム太陽の避難訓練を実施し
ました。利用者の携帯電話からの通報、
消火器を使った訓練などを体験しまし
た。適切な指導をいただき、とても意義
のある訓練になりました。



就職者推戴式



就労移行支援ご利
用の二名の利用者
(吉ヶ島美保さん・
出水市役所、山本優
斗さん・スーパース
ェンターライアル)
に就職が決まりまし
た。
これからも体に気
を付けて、頑張つて
ください。

施設内研修

二月十八日、出水警察署の指導の下、不
審者対応研修を行いました。万一の不審者
等の侵入などに備えて、職員の身を守る護
身術の指導を受けました。実際に身体を動
かし体験することで不審者と対峙した際の
対応について学ぶことができました。今後
も施設が利用者にとって安全・安心な場所
であるために努めていきます。



新利用者 新任職員紹介



山本真優さん (18歳)
就労移行支援事業
R2.4.1利用開始



西川大志さん (18歳)
就労継続B型事業
R2.4.1利用開始



砂坂健太
生活支援員
R2.3.22採用

私の仕事と好きなこと



中野麻衣子さん 生活介護では箱作り作業をします。特に箱を折る作業が好きです。ほかにも色々な作品を作ります。最近では母の日のプレゼントを作成しました。上手にできました！お母さん、よろこんでくれるかな？ひとつのことに集中して作業することが得意です。

公園のトイレ清掃、ゴミ拾い作業が得意です。
毎日の清掃作業で公園がきれいになっていくことがとても嬉しいです。仕事が終わってから母と一緒にウォーキングをしたり、畑で野菜の収穫をしたりして楽しんでます。ゲームをすることが好きです。それと、たまに飲むビールが楽しみです。

小田宏樹さん



☆利用者さんのコーナー☆



湯田道男さん 大きい種から小さい種まで、蒔くことができます。ポットに仮植して色々な花が咲くことが楽しみです。大変ですが、皆に「きれいな花ができたね」と喜んでもらえることがうれしいです。楽しみはAKBの大ファンで写真集などを買って読むことです。園芸班で協力して一年中花を咲かせていければいいなあと思います。

私は分場で魚箱組み立て作業・棒脚磨き・柵みがき
トイレ清掃と色々な作業をやっていきます。本園でやっていた箱作りの経験を活かし、魚箱組み立てはすぐに慣れました。家で飼っている猫の「おなら」の話をしたり、笑いながら皆さんと作業を楽しんでいます。黒猫の「さくらんぼ」も見送りやお迎えをしてくれるのでとてもかわいいです。

木上ますみさん



ナイスハートバザール

二月二十九日、三月一日の2日間、鹿児島市山形屋にてナイスハートバザールが開催されました。年々いずみ園の商品をお客様も増えております。ありがとうございます。



編集後記

新型コロナウイルスがいまや全世界に感染拡大しています。園や世間でもいろいろなイベントの中止や延期などの影響が出ています。

感染予防のため、マスクの着用、うがい手洗いの励行、三密（密閉・密室・密集）にならないように気を付けて、ストレスを溜めないようにしていきたいです。

「おうち時間」を有意義に過ごし、そして普段の生活に早く戻れるよう、一人ひとりが意識を持って新型コロナウイルスに負けないように体力をつけて頑張っていきたいと思います。皆様もお体をご自愛ください。

（広報委員一同）

今後の予定

- 五月 防災訓練
- 六月 理事会・評議員会
- 交通教室